

ALEJANDRO FERNANDEZ GIRA 2010

NOVEDAD GIRA "Dos Mundos" Tradición + Evolución continúa con altas ventas alrededor del mundo y sus sencillos en los primeros lugares en la radio

Alejandro Fernández presenta su nueva gira mundial Tour "Dos Mundos", que arrancará en España este verano. Un show que hará disfrutar a todo su público pues hace un recorrido por lo mejor de su repertorio, interpretando sus tradicionales rancheras, sus canciones pop y sus románticas baladas. Por supuesto están incluidos los nuevos éxitos de su más reciente producción "Dos Mundos" Tradición +Evolución: “Estuve”, “Se me va la voz”, “Bandida”, “Me hace tanto bien”, “Unas Nalgadas”, entre otras.

Con mas de 40 toneladas de equipo, la producción cuenta con la mas alta tecnología: 5 pantallas de soft leds, una pantalla de leds, más de 120 luces, un sobre escenario a 3 metros de altura. También el despliegue humano es increíble, “El Potrillo” siempre está acompañado por su mariachi, sus coros y músicos. Sin duda será una gira que llevará al público asistente a disfrutar de lo mejor de la música mexicana en el marco del Bicentenario.

El Tour "Dos Mundos", visitará también Estados Unidos, México, Centro y Sudamérica en los siguientes meses. Las primeras fechas en anunciarse en la península ibérica son:

15 JULIO - OVIEDO : Estadio Carlos Tartiere

17 JULIO - VALLADOLID: (NUEVA UBICACION EN PLAZA DE TOROS)

20 JULIO - MADRID: Palacio Deportes

22 JULIO - ALICANTE Zona Volvo Puerto de Alicante

24 JULIO - MÁLAGA: Auditorio

29 JULIO - S/C DE LA PALMA (Recinto Central S/C La Palma)

31 JULIO – TENERIFE: (Estadio Municipal (Estadio Olimpico Antonio Dominguez)

05 AGOSTO - LAS PALMAS DE GRAN CANARIA (Estadio de Gran Canaria)

.